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マスクをつけ前を向いての制作が続きます。(3の3 美術 8月30日)

夏の体験入学で私が担当したのはＳ高。集合 体験入学を通して、高校の施設や設備を見学
時間よりかなり早く高校に着くと、既に好中生 し、授業やカリキュラムを知ることができます。
が１人待っていました。その後、強い日差しが また高校生の話が聞け、活動の様子を見ること
朝から照りつける中、中学生がぞくぞくと体育 もできます。そのことにより、自分の志望校を
館前に集まってきます。 より明確にイメージすることができます。
例年、体験入学希望者の多いＳ高。今年も２ その上で意識してほしいのは、会場で見た生

日間に分けての開催です。集合時間まで他校の 徒の多さです。この高校に進学したいと考えて
様子が眼に入ってきて、つい人数を数えてしま いる生徒が、他の中学校にも多くいるのです。
います。Ｔ１中は 30 人、Ｏ１中は 40 人位か。 定員の定められた入試です。志望校合格を目
ざっと数えた今日の参加生徒だけで、既にＳ高 指し、気持ちを強く持ち、粘り強く取り組む２
の募集定員を越えているような…。 学期にしなければなりません。

体験入学



カリキュラム

(38.9%)
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進路実現に向けて(3)
－体験入学を通して学んだこと－

学年では、体験入学で取り組んだことや印象に残ったことなどを生徒にまとめさせました。進学先
として生徒はどのような思いを持ったのでしょう。アンケートの概略を紹介します。

体験入学を

体験入学で した高校に

気に入った点は 進学したいか

体験入学を通しての感想

○ 全体会で総合高校生の話を聞いて、高校にさらに興味を持った。

○ 部活動にも力を入れ、将来の夢のための学習にも力を入れているのがいいなと思った。

○ 自分の将来を考えて授業を決めることに責任はあるが、その分、真剣に考え、夢に向かっていける。

○ 医療センターと連携授業を計画しており、看護などを専攻できること。

○ キャリア指導推進校になり、自分の夢に向かって高校から基礎を学べることになること。部活動にも力

を入れ上位大会に行けることもいいなと思った。

○ 自分の進学先に向け、四年制大学から短期大学まで全力でサポートするという言葉がとても気に入った。

○ 部活動がとても楽しそうだった。部内の雰囲気が明るく、先輩方がすごく真剣に取り組んでいた。

○ 販売実習に興味が持てた。また、校舎がとてもきれいで驚いた。

○ 女子校として他の高校にはない授業があったり、設備がとても良かった。

○ 部活の寮は、競技に向き合うには最高の環境だった。

○ 施設設備がとても充実していた。大きな人工芝グランドにテニスコートオムニ６面も。これだけあれば

実力アップ間違いなしだと思った。

【学年目標】 ■自ら判断し行動し下級生の模範となる生徒 ■自ら学びに取り組む生徒
■お互いの良さを認め、思いやる気持ちを持てる生徒
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項目 人数
カリキュラム 21
部活動 15
施設設備 7
模擬授業 6
学校行事 3
進路指導 2

項目 人数
強く思う 21
思う 20
何とも言えない 9
あまり思わない 0
思わない 3


